Jambo,

Auch mir blieb während meiner Keniaaufenthalte die Schönheit und Einzigartigkeit des Landes nicht verborgen. So reifte der Gedanke sich etwas Bleibendes zu schaffen.

Nach Recherchen im Netz und Gesprächen mit Menschen die diesen Schritt schon gegangen sind, machte ich mich gezielt auf die Suche jemanden zu finden mit dem ich gemeinsam meine Pläne verwirklichen kann.

So lernte ich Bernd Trompell kennen. Er hatte von Beginn an ein offenes Ohr und immer Antworten auf meine zahlreichen Fragen. Er ist überaus flexibel, versucht wirklich alles möglich zu machen und übernahm die gesamte Abwicklung von Beantragungen bis Sonderwünsche.

Tja und was soll ich sagen, seit nun mehr fast einem Jahr, bin auch ich stolzer Besitzer einer super schönen Villa am Diani Beach in Kenia.

Ich fühlte mich zu jeder Zeit gut aufgehoben und betreut so dass der inzwischen freundschaftliche Kontakt bis heute gepflegt wird.

Hier <u>www.traumurlaub-in-kenia.de</u> könnt ihr euch in aller Ruhe umschauen und für Fragen stehe ich natürlich auch gern zur Verfügung!

Also wenn ihr da draußen in der Welt ähnliche Ziele habt, was hält euch ab sie zu verwirklichen???

Viele liebe Grüße Manuela Dey